

2学年の生徒の皆さんへ

新型コロナウイルス感染症対策に関わる一斉臨時休業が始まって10日がたちました。

この後も、自宅での学力や体力の維持など、自律的な生活を送ってください。

さて、3月24日(火)に実施予定だった**3学期終業式**は、県教育委員会からの指示で**取りやめ**としましたのでお知らせします。

また、**新年度の教科書販売に関わる登校日と課題**について、以下のとおりとしますので時間を確認して登校してください。

なお、登校の際はできる限りマスクを着用してきてください。

【登校日について】

○ **3月26日(木)** 学年・クラスごとにより、**登校時間が違います**。注意してください。

[21H・22H] 8:35～

[23H・24H] 13:30～

【教科書販売について】

新年度(新3年生)に利用する教科書販売は、3月29日(日)、30日(月)に極力、購入してください。

(なお、31日以降でも購入することができます。詳しくは、登校日に説明します。)

【課題について(変更・追加)】

① **3月26日(木) 提出**するもの(普通科・商業科)

・スタディーサポート活用BOOK(3月9日が提出日だったもの)

② **春季休業中の課題に追加**(普通科)

【日本史】2月のマーク模試をもう一度解いてみる(10分間テストと同じノートに)

→ 校内模試の範囲に含めます(提出は4月9日(木))

【化学】リードα P.36～42

→ 校内模試の範囲に含める(提出は校内模試当日)

【学年主任より】

2学年(新3年生)の皆さんへ

急に学校が休業になって、2週間が経とうとしています。「学校が休みになる」と聞いて、「やった～」「よっしゃ～」と最初は喜んでいたり、ゲームばかりしている毎日やユーチューブで暮れていく日々に、「今の時期の自分が、こんな状態でいいのかな」と不安に感じ始めてきているのではないかと思います。もっと言うと、不安に感じていない人の方が心配です。本来であれば、担任の先生からも、教科の先生からも、「3年0学期」とわいわい言われ続け、学習でも部活動でも精一杯最終学年への準備をしている頃でした。それがこの休業で、一気にそれぞれが一人の世界に閉じ込められることになってしまいました。周りの様子が見えなくて焦ったり、自分が取り残されていくようで、余計にネットに繋がろうとしているかもしれません。

そこで、提案です。自分の1日のスケジュールを決めましょう。何時に起きて、朝は何時から何時まで課題に取り組む。午後のこの時間はユーチューブOK、など。そして夜も当然学習時間を確保。今までの学習は、やらされている感が強かったと思いますが、今回は自分で不安になってやり始めているので、モチベーションが違うはず。ちょっとやり始めたら、「意外とやれる、俺も」とか「じっくり取り組むと面白い」などと気付くことが出てくると思います。もうちゃんとできている人はさらに面白い計画にバージョンアップしてください。2週間だらだらしていた人は、このメッセージを見た今が「始め時」です。このチャンスを逃すと、4月の後悔(4月以降の後悔)が半端なくなります。

多少スケジュールどおりにいかなくても、日々少しずつでも自分の理想に近づく努力をしてください。やるべきことはわかっているはずですが、もしかしたら、「せっかくの休みだから、英語のリスニングの力をつけるために、1日4時間はリスニング学習に取り組もう」と、早々に目標を立て、すでに2週間続けている人がいるかもしれません。そんな風に過ごせたら、学校休業のピンチもチャンスに変わりますよね。不安は、自分の行動でしか解消できません。現実を避けてバーチャルの世界に頼っても、不安から逃れられるのはその時だけです。

来年の今頃には、世界にも皆さんにも、穏やかな春が訪れるよう、みんなで協力して頑張りましょう。

2学年主任 横越 敬子